
議会報告会報告書 

                                 令和２年１月３０日 

 

山陽小野田市議会 

議長 小野 泰 様 

 

                             ２班 

                              代表 伊場 勇 

 

令和元年１２月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 令和２年１月２９日（水） １４：００ ～ １５：４０ 

 

２ 開催場所  

       津布田会館  

  

３ 参加人数（市民） 

       ２０ 人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 伊場 勇 ）（ 大井淳一朗 ）（ 宮本政志 ）（ 吉永美子 ） 

（ 長谷川知司 ）（ 森山喜久 ）（ 奥  良秀 ）（ 藤岡修美 ） 

（ 河﨑平男 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶 

 （２） ９月議会の報告 

① 総務文教常任委員会 （ 伊場 勇 ）  〔司会〕（ 吉永美子 ） 

② 民生福祉常任委員会 （ 大井淳一朗 ）  〔記録〕（ 長谷川知司 ） 

   ③ 産業建設常任委員会 （ 宮本政志 ）  〔受付〕（ 森山喜久 ） 

 

 

 



６ 各班の意見（発表内容） 

＜総務文教常任委員会関係＞ 

●高千帆小学校校舎増築計画について 

質問事項（回答済） 

 ・なぜ、高千帆小学校の児童が増えるのか。→ 交通・生活等の利便性が良い。 

 ・いずれ児童は減少するから、鉄骨造でもよいのではないか。 

→ 今後、執行部が検討する。 

 ・学校通学区域の合理的、効果的な整理はされているのか。 

→ 自治会ごとに校区を決めているだけである。 

意見・要望 

 ・工事中の安全対策を十分に行ってほしい。 

 ・有帆、高泊の児童数減少に対策をするべきではないか。 

 ・学校通学区域見直し等の合理的、効果的な整理を行ってほしい。 

●その他 

質問事項（回答済） 

 ・津布田小学校の将来計画はどのようになっているのか。 

→ まだ確定していない。 

 ・厚陽と高泊で校区の調整ができないか。→ 意見として教育委員会に伝える。 

意見・要望 

 ・学校の序列化が進むのは好ましくない 平等感がない。 

 ・津布田小学校の将来の方向性を早く決めて、地元の関係団体にきちんと説明しても

らいたい。地元住民は、情報が錯綜して困っている。 

 ・医療、買物、学校、保育園等がなくなっていき、津布田の将来が不安である。 

質問事項（未回答）→後日回答 

・厚狭小学校の児童数の推移を知りたい。 

 

＜民生福祉常任委員会関係＞ 

●再検証病院の公表について 

質問事項（回答済） 

 ・市民病院の存続意義はあるのか。  

→ 公の病院でないとできないことを行っている。 

意見・要望 

 ・市民病院の現時点と当初の収支計画の検証を行うべきでは。 

 ・病院機能評価を取り入れるべきでは。 

 ・市民病院は予約していても待ち時間が長い。 

●その他 

質問事項（回答済） 



 ・タクシー券の配布はないのか。 → 現在、行っていない。 

意見・要望 

 ・地域公共交通での利便性をよくしてほしい。 

 ・市内から病院行きのコミュニティバスを運行してほしい。 

 

＜産業建設常任委員会関係＞ 

●小野田・楠企業団地の企業進出の状況について 

質問事項（回答済） 

  ・奨励金はどうなっているのか。 → 制度にのっとり支払っている。 

 意見・要望 

  ・新たな団地を効果的なところに作ったらどうか。 

  ・残りの区画に早く企業に入ってもらうように取り組んでほしい。 

●その他 

意見・要望 

 ・埴生地区にスーパーがないので困っている。 

 ・太陽光発電施設ばかりできていて、人は増えない。 

 ・道の駅を作ってはどうか。 

質問事項（未回答）→後日回答 

 ・市営住宅大河内団地は２０戸ぐらい空家となっているが、募集は１～２戸しか行わ

れない。入居者を増やしてほしいのに、なぜ募集戸数が少ないのか。 

 


